

Clara, 14 ans, rousse, portait des lunettes vertes, elle aimait la science, les animaux et la lecture, c'était la sœur de Sophie. Cette dernière avait 16 ans, elle s'intéressait particulièrement à la mode. Elles habitaient un petit village en Suisse.

Un beau matin, après avoir voyagé en Amérique, les deux filles se trouvèrent perdues au beau milieu d'une jungle. Elles ne le savaient pas encore mais elles étaient dans la jungle amazonienne en Amérique du sud.

Les deux sœurs se réveillèrent en sursaut à cause des cris apeurés des animaux.

-« où sommes-nous ? », demanda Sophie

Clara sortit une carte et la regarda

-« sans doute, nous sommes en Amazonie, et ce fleuve là-bas, c'est l'amazone »

-« quoi ! Nous sommes en Afrique ?! » Hurla Sophie

-« révise un peu ta géo ! Nous sommes en Amérique du sud »
répliqua Clara

Tout à coup, des coups de feu coupèrent leur conversation, et firent disparaître leur panique

-« allons chercher ces hommes, il se peut qu'ils nous donneraient un coup de main » demanda Clara

Après avoir traversé, à toute vitesse, une longue distance en suivant la direction des coups, les deux filles rencontrèrent six chasseurs qui leur demandèrent de monter leur véhicule afin de les transporter en dehors de la jungle